



Grün bewegt Netphen

Netphen hat starke Dorfgemeinschaften.

Diese Gemeinschaften sind unser Rückgrat. Wir müssen sie erhalten und gleichzeitig den Mut haben, Neues auszuprobieren: Warum nicht eine Teststrecke für eine autonome Buslinie? Können leerstehende Gebäude zu neuen Treffpunkten oder günstigem Wohnraum werden?

Stillstand ist keine Option

Wir müssen mit Tatkraft in unsere Stadt investieren, damit Kinder und Jugendliche gerne hier bleiben – und Menschen von außerhalb Netphen als Ort sehen, an dem sie sich etwas aufbauen können.

Dafür trete ich an. Tobias Glomski.
Wir gestalten Netphen – gemeinsam mit euch.

Wir gestalten Netphen – gemeinsam mit euch.

BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN NETPHEN
Mail: hallo@gruene-netphen.de
Homepage: gruene-netphen.de

Social Media:



[facebook.com/
gruene-netphen](https://facebook.com/gruene-netphen)



[instagram.com/
gruene-netphen](https://instagram.com/gruene-netphen)



[tiktok.com/
@gruene-netphen](https://tiktok.com/@gruene-netphen)

**Am
14.09.
wählen
gehen.**

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**

NETPHEN



**Tobias
Glomski**
ECHT



Netphen kann mehr. Weil wir gestalten. Gemeinsam.

Mein Name ist Tobias Glomski, ich bin 37 Jahre alt, in Netphen aufgewachsen und hier zur Schule gegangen.

Seit 2013 engagiere ich mich bei den Grünen in Netphen. Die Schlagzeilen um den damaligen Sportpark haben mich politisiert und 2020 dazu bewegt, für den Rat zu kandidieren. Seitdem setze ich mich mit meinen Erfahrungen aus den Ereignissen rund um die Schließung der Eishalle als Vertreter für den Freizeitpark ein, um unser Schwimmbad zu erhalten.



Mein Schwerpunkt im Rat ist die Infrastruktur.

Das bedeutet: Wo entstehen neue Bau- und Industriegebiete? Welche Bürger- und Feuerwehrhäuser müssen saniert oder erweitert werden? Wie läuft der Glasfaserausbau? Wo werden Straßen erneuert und Radwege angelegt?

Entscheidungen, die unseren Alltag in Netphen spürbar beeinflussen.

Dafür setze ich mich ein:

Für die nächste Legislaturperiode möchte ich das Thema Natur- und Klimaschutz stärker in die Stadtentwicklung einbinden.

Ich bin überzeugt, dass wir die Betriebe vor Ort dabei unterstützen können, energieautarker zu werden und so Arbeitsplätze zu sichern. Gleichzeitig wird Netphen unabhängiger und schafft neue Einnahmemöglichkeiten.

Ich vertraue auf die Menschen in unserer Stadt.

Viele wissen selbst am besten, was vor ihrer Haustür gebraucht wird. Politik kann hier Rückendeckung geben, zuhören und die Projekte vor Ort beschleunigen.



Eine Herzensangelegenheit ist für mich der Erhalt unserer Natur- und Freizeitflächen.

Als Wanderer und Radfahrer weiß ich, wie wertvoll es ist, mitten im Alltag in die Natur gehen zu können. Hier können wir Wege und Plätze noch besser pflegen, sauber halten und damit die Attraktivität direkt vor der Haustür stärken.

[gruene.de](https://www.gruene.de)

